
 

 

 

 

 

 

変革 
  １８日（火）、今年度２回目の生徒会総会を開催しました。 

　全体の運営や進行は新生徒会役員に引き継がれ、議事進行も２年生の伏谷宗一郎君と平井奏絵さ

んが行うなど、着実な世代交代がなされていることを実感しました。 

　議事の中では生徒会本部と１１の専門委員会、１９の部活動の活動目標に対する反省、そして、

次年度への思いを委員長と部長が発表しました。一人一人の発表を

聞いていると、自分たちの活動を真摯に振り返り、反省を今後につ

なげていきたい、という思いが伝わってきました。是非、今の気持

ちを忘れず、目標に向かい、協力して活動していってほしいと思い

ます。 

　また、今回は生徒会、各委員会、そして、学校側へと２３もの質

問、要望が寄せられました。 

　「早朝ボランティアの頻度や範囲を検討してほしい」、「学級新聞

をタブレットで配信してはどうか」、「自主学習の掲示を学年ごとにしてはどうか」など、建設的な

意見が多数寄せられ、多くの生徒の学校生活への関心の高さを知ることができました。 

　第３号議案では、今年度、代表者会議等において、継続審議を続けてきた「頭髪」のきまりにつ

いて、次のような改定案を示し、可決されました。次年度の「学校

生活の手引き」には、新たな文言が掲載されることになります。 

　子ども達を中心とした代表者会議においても、適切な判断がなさ

れており、子ども達は、決して、流行やファッション性を追うこと

を求めているのではないことも確認しました。学校としても、学習

面、安全面に支障がないことを前提として、清潔感のある髪型を求

めていきます。ご理解、ご協力をお願いします。 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

お願い 

　週末も寒波が居座るとの情報もあり、また、今後も襲来することが予想されます。 

　本校には那須おろしの冷たい風が吹き抜け、子ども達の送迎にも利用される北東駐車場や北側職

員駐車場は、時にはスケートリンクのような状況になります。 

　１８日の火曜日の朝は特に、凍ってしまった上に雪がうっすらと積もっており、滑りやすい状況

でした。融雪剤をまいたもののすぐには効き目がなく、危険な状態が続きました。実際に転倒した

子もおりました。これからも同様の状況になることも考えられますので、車を降りる前に気をつけ

るよう声をかけていただければと思います。

  校則改定 

（４）頭髪 

　◎　頭髪は、学習面、安全面に支障がない中学生らしい清潔感のある髪型とする。 

　　①　整髪料は使用しない。 

　　②　脱色、染色、コントラストが激しい髪型、不必要な加工は行わない。 

　　③　眉毛の処理はしない。 

　　④　前髪は目にかからない長さにする。 

　　⑤　髪が肩についたら黒系のゴムでまとめる。
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